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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第２９９４回　　　例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2015年　11月 １３日

１、点鐘・握手

２、「君が代」斉唱

３、ロータリ―ソング　「奉仕の理想」

４、「四つのテスト」　唱和　（辻職業奉仕委員長）

５、会長挨拶（羽田会長）

・先週の例会は、市の美術展鑑賞でした。

　沢山の皆さんの参加ありがとうございました。　　　　　　

　説明して頂いた４名の先生方のお陰で和やかに鑑賞できました。

・ロータリー財団月間です。財団への個人の寄付（１０００ドル）よろしくお願いいたします。

６、幹事報告（川岸幹事）

・６０周年記念誌ができました。６０周年実行委員会　辻幹事より報告があります。

・志賀原子力発電所の視察について坪野さんから説明があります。

・２０１６　国際大会年次大会に参加される会員は事務局までお知らせください。

・１１月例会案内です（既報の通り）。

７、出席報告（仙丸委員長）

・本日の出席　２２名、　欠席　７名、　出席率　７５％でした。　メークアップ済　野沢さん。

・２９９２回修正出席率は、メークアップなしで、８２、１４％　で変わらずでした。

８、ニコボックスの報告（坪野委員長）

・羽田会長より、孫たちの七五三のお祝いの記念写真をネギシスタジオで撮りました。

　健やかな成長を願っています。



９、委員会報告

「ロータリーの友」の紹介（寺田広報副委員長）

・３ページには、RI会長メッセージ、「平和を持って暴力と戦う」とあります。

スリランカで起きた１９９１年６月、自爆テロの恐怖が記されています。

私自身、スリランカで終戦前２００７～２０１１年の４年間駐在していました。

常に危機管理を念頭において暮らしていました。

スリランカは、２００９年に和平が訪れましたが、世界には紛争地域が多くあります。

ロータリーは和平の実現をめざして活動をしています。

平和の国に暮らしている私たちは、より充実した活動をしないといけないと思いながら、

このメッセージを読みました。

・３０～３１ページには、あなたはロータリアン？

「「ＭＹ　ＲＯＴＡＲＹ」の登録はうまくできましたか？の記事があります。みなさんも是非登録を。

・３５ページには、ロータリーの公式ロゴについて記載されています。

　新しいロゴについて、情報を共有して、正しく使い、公共イメージ向上に役立てて下さい

　以上「ロータリーの友　１１号」の記事の紹介でした。

１０、６０年記念誌について、（実行委員会　辻　幹事）より紹介。

・ようやく仕上がりましたので、お届け致します。

・ＤＶＤ二枚が入っています。皆さんまた、見て下さい。

１１、志賀原子力発電所視察（坪野北陸電力新川支社長）について

・１２月８日(火）、別紙の通り行いますので、沢山のご参加をお待ちしています。

１２、卓話　　

・皆さん、こんにちは。

　先週の美術鑑賞会の時、額に入った絵がありました。

　１６世紀オランダの有名な画家「レンブランド」、ペンネーム

　は、「真珠の首飾りをした乙女」というタイトルで有名。

　中学・高校の美術の時間によく見られたと思います。

・天皇・皇后の御写真を写す時、明治時代中頃、洋画の

　黒田清輝をキャップに、写真屋２人、背景を作るために

　歌舞伎の松井さんの四人で採光を研究して、宮内庁の一角にスタジオを建てました。

　立派なもので、文武百官が写された。

・「絵」は向かって右側に出窓がありました。北光線です。高さが高く、丸物のスケッチ、

　アトリエで書いた絵でした。

・私のスタジオはストロボです。明かりはマグネシュウムで１０００分の２秒間燃焼します。

・今は、タングステンで５００ケルビンです。雰囲気を出すために７００ケルビンで設計した

　アマチュア用フイルムでした。

・デジタルは、まともに映しますので、ストロボで撮れば良いように、富山根岸写真店か

　ら、昭和２６年開業しました。当時魚津には写真屋が七軒ありました。今は一軒です。

　大事な写真だけ撮る時代です。

・アマチュアのストロボは１０００ケルビンですが、2000分の2秒です。

　畳の大きさでも十分です。

　丸みよく、品よく、写れるようにできています。



・レンブラントの自画像を見て研究した宮中のスタジオです。

・天皇・皇后の御真影を飾って、小学校、中学校で校長先生が立って、教頭先生が

　最敬礼をし、生徒は45度の最敬礼をする。

　教育勅語を3～4分する。

　最敬礼をして、話を聞く。

　見事な写真でした。
・アースト・コダック（アメリカ）製のカーボンテッシュ（永久
　紙）を屋上で焼いた。
　日本全国で、２万数1000枚、焼くのに10数年かかった。
　四国の御殿様が写されたものがありました。
　下地がカーボンでした。
・昭和26年、７軒あったが忙しかった。依然としてスタジオはレンブラントで出来ている。
　ただし、窓は作られていない。露光メイカーで測定して作られている。
　６５年になります。

・田代さんも皆さんもお客さんでした。

・店を出しました。それを潰して新しく建てました。レンブラントスタジオです。

　スタジオを建て、取得税を払って建てました。

　火事で焼きました。

　仮建築でした。４年間しました。

　鴨川の近くで、二階建て作りました。

・それから今のところに建て、１５年経ちました。

　大事な写真で使用してもらっています。

・今は、おじいちゃんになっています。

　９３歳、明年１月１８日に９４歳になります。

　皆さん、よろしくお願いします。　　　　　　　　　　　　　　　八木道夫作　　「刻の贈り物」

［あとがき］

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・朝夕は、めっきりと寒くなってきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　立山連邦もうっすらと雪化粧をしました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・左の写真は、１１月４日夕方の剣岳です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　夕陽に映える「赤劔」です。

・今週の「ロータリーの友」の紹介で、今年度ＲＩ会長の出身国のスリランカについて

　寺田広報副委員長が４年間生活した貴重な体験から、テロからの恐怖感や、また友

　人達のことや、日本の平和のありがたさが、よく分かりました。

　日本人として、ロータリアンとして、出来る役割をよく考えて、行動したいものです。

・ポール・ハリス語録ーその５

　国家が持つことのできる最大の資産は、平和という資産です。

　それは、耕地よりも、豊かな鉱山よりも確かなものです。

　（ベルギー、オステンドで開かれた１９２７年ＲＩ国際大会でのメッセージ）



あとがき（寺田）

・１５日（日）２時より、新川文化ホールにて、第４３回魚津工業高校吹奏楽部の定期演奏会を

観てきました。魚津ＲＣ創立６０周年記念大会では、彼等の素晴らしい演奏の演出効果で

私たちの大会が成功裏に終わったことを、改めて感謝しながら演奏会を聴いてきました。

花園出場を決めたラグビー部員達が壇上で挨拶をすると、会場から温かい声援が上がりました。
・フランスのパリで、悲惨な自爆テロが起こってしまいました。
ＲＩ会長のメッセージがタイムリーに胸に響きます。


